

Reconocimiento al liderazgo de la entidad en sostenibilidad y acción social

Global Finance premia a CaixaBank por su liderazgo global en préstamos ESG y por su apoyo a la sociedad en Europa Occidental

- **Es la primera vez en la que CaixaBank recibe dos galardones en los Sustainable Finance Awards de la revista estadounidense.**
- **Los Sustainable Finance Awards, que celebran este año su tercera edición, reconocen a las entidades líderes en financiación sostenible que impulsan iniciativas destinadas a mitigar los impactos negativos del cambio climático y ayudar a construir un futuro más sostenible para la humanidad.**

29 junio de 2023

CaixaBank ha sido reconocido como el ‘Banco Líder en Préstamos ESG en el Mundo 2023’ (Outstanding Leadership in ESG-Related Loans- Global) y como el ‘Banco Líder en el Apoyo a la Sociedad en Europa Occidental 2023’ (Outstanding Financial Leadership in Sustaining Communities- Western Europe), en los *Sustainable Finance Awards 2023* de la revista estadounidense Global Finance. Se trata de la primera vez en la que CaixaBank obtiene dos galardones en estos premios, que se entregaron anoche en Londres.

Los *Sustainable Finance Awards* de Global Finance, que celebran este año su tercera edición, reconocen a las entidades líderes en financiación sostenible que impulsan iniciativas destinadas a mitigar los impactos negativos del cambio climático y ayudar a construir un futuro más sostenible para la humanidad.

Los ganadores de estos premios fueron escogidos por los editores de la revista sobre la base de las candidaturas presentadas y un posterior trabajo de investigación independiente, que analizó tanto las políticas de gobierno y los objetivos de las entidades en financiación sostenible, social y medioambiental, así como también los avances registrados durante el año 2022.

Para Joseph Giarraputo, fundador y director editorial de la revista Global Finance, “Los precios globales de la energía han fluctuado de manera destacada en los últimos años debido a la pandemia y a conflictos regionales. Sin embargo, el compromiso del sector financiero con la sostenibilidad se ha mantenido robusto. Los *Sustainable Finance Awards* reconocen a las instituciones financieras que han creado, mantenido o reforzado su oferta de financiación sostenible a lo largo de 2022”.

Liderazgo global en financiación sostenible

Estos premios son un reconocimiento a la apuesta de CaixaBank por consolidarse como el banco referente en Europa en sostenibilidad.

El galardón al ‘Banco Líder en Préstamos ESG en el Mundo 2023’ premia el compromiso de la entidad en este ámbito. En el marco del Plan Estratégico 2022-2024, CaixaBank tiene como objetivo movilizar 64.000 millones de euros en finanzas sostenibles, a través del impulso de varias iniciativas centradas en la oferta de productos, el asesoramiento ESG, la concienciación y la formación. En 2022, la entidad ha movilizado 23.583 millones, de los que 20.633 millones son de financiación sostenible, y 2.950 millones de euros, de intermediación sostenible.

Firme compromiso con la acción social

Por su parte, el galardón ‘Banco Líder en el Apoyo a la Sociedad en Europa Occidental 2023’ refleja la vocación social de la entidad, que se manifiesta en su compromiso con la inclusión financiera, el apoyo a los colectivos más vulnerables, la formación y el impulso al emprendimiento, entre otros aspectos.

En este ámbito, CaixaBank cuenta con MicroBank, el mayor banco de microcréditos de Europa. El banco social de CaixaBank ha movilizado desde su fundación en 2007 más de 8.700 millones de euros en casi 1,3 millones de proyectos con impacto social. De ellos, más de 7.900 millones de euros corresponden a microcréditos, con especial peso de los destinados a afrontar necesidades puntuales de familias, y de los concedidos para poner en marcha o consolidar negocios de emprendedores y microempresas.

CaixaBank está fuertemente comprometida con el territorio y sus comunidades. Para la entidad, el impulso de iniciativas de acción social y el fomento del voluntariado son una forma de contribuir a dar respuesta a los retos que demanda la sociedad, a la vez que, a través de la actividad financiera, la entidad ofrece servicios y soluciones para todo tipo de personas.

Además, cabe destacar el programa Voluntariado CaixaBank, una de las mayores iniciativas de voluntariado en España. Con una trayectoria de 18 años, la asociación está formada por empleados y exempleados del Grupo CaixaBank y de la Fundación “la Caixa”, así como amigos, familiares, clientes de CaixaBank y todas aquellas personas que quieran participar en actividades solidarias.

En el último año, gracias al trabajo conjunto con 1.991 entidades sociales, cerca de 14.000 voluntarios ayudaron a más de 482.000 personas vulnerables en toda España, mediante actividades relacionadas con la educación, la digitalización, el acompañamiento a personas vulnerables y el medioambiente, entre otras.

Reconocimientos internacionales a la sostenibilidad y el compromiso social

Los premios *Sustainable Finance Awards* 2023 de Global Finance se suman a los conseguidos en ediciones anteriores, como el de 'Mejor Banco en Financiación Sostenible en España 2022' o el de 'Banco Líder en bonos sociales en Europa Occidental 2021'. Además, en sus premios *The Innovators*, la revista estadounidense ha premiado este año la innovación de la entidad en el ámbito de la sostenibilidad por el servicio de la calculadora de huella de carbono para particulares. En 2022, la revista británica *Euromoney* eligió a CaixaBank como 'Mejor Banco en Responsabilidad Corporativa en Europa Occidental'.

